DE/AT Reboot™ ist ein Nahrungsergänzungsmittel mit Koffein, Glucose, Mineralien und Vitaminen. Mit einer Zuckerart und Süßungsmittel, Erhöhter Koffeingehalt. Für Kinder und schwangere oder stillende Frauen nicht empfohlen (80mg/Tagesdosis). Anwendung: Reboot ist ein Brausepulver und wird in 0,31 Wasser aufgelöst, Magnesium, Kalium, Zink, Chlorid und Natrium sind wichtige Elektrolyte, dazu kommen die Vitamine C, B., B., Niacin, Pantothensäure, B., Folsäure und B., sowie Koffein und Glucose. Eine vollständige Erklärung aller Inhaltsstoffe findest du auf www.reboot-brause.de. Wichtige Hinweise: Reboot™ hat keinen signifikanten Einfluss auf den Blutalkoholspiegel oder auf die Fahrtüchtigkeit, Nicht mit Alkohol mischen. Nach Alkoholgenuss ist Reboot™ kein Allheilmittel! Noch Fragen? Schreib' uns: info@reboot-brause.del Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. Empfohlene tägliche Verzehrsmenge: 1 Beutel. Die angegebene Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Zutaten: Glucose, Magnesiumhydrogencitrat, Natriumhydrogencarbonat, Süßungsmittel Xylit, Säuerungsmittel Zitronensäure, Kaliumcitrat, Natriumchlorid, Aroma, Koffein, Ascorbinsäure, Zinkgluconat, Nicotinamid, Calcium-D-Pantothenat, Füllstoff Mannitol, Pyridoxinhydrochlorid, Riboflavinphosphat-Natrium, Thiaminhydrochlorid, Folsäure, Cobalamin,

UK/EU Reboot™ is a dietary supplement with caffeine, glucose, minerals and vitamins. With sugar and sweetener, High caffeine content. Not recommended for children, pregnant women or people sensitive to caffeine (80mg/daily dosage). Usage: Reboot is an effervescent powder and is to be dissolved in 0.31 water. Magnesium, potassium, zinc, chloride and sodium are important electrolytes. We also added the vitamins C. B., B., niacin, pantothenic acid, B., folic acid and B., together with caffeine and glucose. A complete list explaining the ingredients can be found on www.reboot-drink.com. Important advice: Reboot™ does not significantly affect your blood alcohol level or your ability to drive. Do not mix with alcohol. Reboot™ is no magical cure after alcohol consumption! Any questions? Write to us at info@reboot-drink.com! Dietary supplements do not substitute a varied diet and a healthy way of living. Recommended daily intake: One sachet. Do not exceed the recommended daily dose. Keep out of sight and reach of children. Ingredients: Glucose, magnesiumbicitrate, sodiumbicarbonate, sweetener xylit, acidifier citric acid, potassium chloride, sodium chloride, aroma, caffeine, ascorbic acid, zinc gluconate, nicotinamide, calcium-dpantothenate, mannitol, pyridoxine hydrochloride, riboflavinephosphate-sodium, thiamine hydrochloride, folic acid, cobalamine, Unternehmer/Distributor: Reboot, Inhaber Stefan Rack, Hasengasse 19, 60311 Frankfurt, Germany.

Nährwertangaben pro Tagesdosis (1 Sachet)/Nutrition values per daily intake (1 sachet) Kohlenhydrate/ Carbohydrates Eiweiß/ Protein Brennwert/Energy 77kJ/18,1kcal 0,0q 0,0q Fett/Fat davon gesättigt/of 0,0g davon Zucker/of 3.9a Salz/Salt 1,3g which saturated which sugar Stoff/Ingredient %* Stoff/Ingredient %* Stoff/Ingredient 0/6* 30 Vitamin C 80ma 100 Vitamin B6 1 4mn 100 Magnesium 112ma 1.1mg 100 Folsäure/Folic acid 0.2mg 100 Kalium/Potassium 300mg 15 Vitamin R1 1.4mg | 100 | Vitamin B12 2,5µg 100 Zink/Zinc 5ma 50 Vitamin R2 Niacin 100 Koffein/Caffeine 240ma 30 16ma 180ma Chlorid/Chloride 100 Glucose | 3927mg |- | Natrium/Sodium | 500mg |- *der empfohlenen Tagesdosis/RDA (Recommended daily allowance) Panthotensäure/

6ma

Pantotenic acid

MHD/Charge: Siehe Aufdnick Best Before/Batch: See imprint. Füllmenge/Net weight: 10a. PZN Einzelbeutel: 11553297

Info & Shop: www.rehoot-brause.de www.reboot-drink.com

